

Los exámenes universitarios continuaran siendo presenciales

 Un artículo de **Pilar Méndez**

Educación

19 enero, 2021

El president de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig junto con la consellera de Sanitat, Ana Barceló han dado a conocer las nuevas restricciones en la Comunitat para frenar la evolución de la pandemia.

Una de las dudas que han surgido es si los exámenes en las universidades valencianas continuaran siendo presenciales, a pesar del rápido avance del coronavirus en la Comunidad.

A esto Puig a contestado que “en estos momentos las universidades están manteniendo todas las medidas de seguridad que estaban previstas dentro de los planes de contingencia de las propias universidades”. Además, ha añadido que, “en cualquier caso, nosotros siempre de acuerdo con las rectoras y los rectores estamos a disposición para responder a las necesidades educativas”.

Para finalizar, el president ha sido contundente, ya que “en los exámenes se deben garantizar absolutamente la seguridad y creo que en ese sentido es como se está actuando, pero en cualquier caso es una cuestión, como siempre que se observará desde una dinámica de dialogo con las universidades, que tiene autonomía universitaria”.

Cabe recordar que en Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana hace tiempo que está pidiendo que los exámenes universitarios se realicen de forma telemática para evitar contagios.

- Advertisement -

